

Fecha: 24-06-2024 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general

Título: Buscarán soluciones al mal estado del camino que une a Bulnes y Quillón

Pág.: 2 Cm2: 547,3 VPE: \$ 454.228 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

ANTECEDENTES

Seremi del MOP se reuni-

rá en Santiago con autorida-

des nacionales de Vialidad

para ver soluciones al mal

estado de la ruta entre Bul-

Alcalde Miguel Peña

afirma que luego de las llu-

vias se ha hecho más com-

plicado circular por la tran-

sitada arteria. Anuncia que

irá a buscar una solución a

reclaman y no al MOP".

nes v Ouillón.

la capital.

2.400 7.200

No Definida

Buscarán soluciones al mal estado del camino que une a Bulnes y Quillón

PROBLEMA. Seremi de Obras Públicas, Paulo De La Fuente, se reunirá hoy en Santiago con el director nacional de Vialidad. En tanto, alcalde Miguel Peña, afirma tras lluvias se han agudizado dificultades, e irá a la capital a buscar una solución.

Vivián Beñaldo cronica@cronicachillan.cl

onscientes están en el MOP de las molestias e incomodidades que deben enfrentar a diario quienes transitan por la ruta Bulnes Quillón, las que han hecho crisis tras las intensas lluvias que han caído en la región. Por lo anterior es que el seremi Paulo De La Fuente viajará a Santiago con la finalidad de buscar soluciones, específicamente en un tramo entre los km 5,7 al 10,1 y 11,2 al kilómetro 15,3.

Actualmente, este tramo de la vía está bajo la responsabilidad de la empresa Remavesa, adjudicataria de las obras de reposición, las cuales aún no han sido ejecutadas. La empresa ha señalado que está a la espera del cambio de postación por parte de las empresas eléctricas, proceso que ha alcanzado un 25% de avance, situación que aducen, les estaría provocando brechas financieras que le dificultarían la continuidad del contrato.

Desde la seremi de Obras Públicas de Ñuble, indicó que d esde su licitación en junio de 2021, la empresa ha solicitado en seis ocasiones un aumento en el presupuesto, sin embargo, el sexto aumento por parte de Vialidad, que elevaría el contrato de más de \$15 mil millones a cerca de \$18 mil millones, no ha sido aceptado por

2021

en el mes de junio se li-

citaron las obras. Desde ese momento, la empresa ha solicitado más presupuesto.

es el avance que llevan

el proceso de postación por parte de las empresas eléc



RUTA BULNES QUILLÓN ESTÁ EN MAL ESTADO, LO QUE HA GENERADO MOLESTIA DE AUTOMOVILISTAS Y EL ALCALDE MIGUEL PEÑA.



EREMI DE LA FUENTE SE REUNIRÁ CON DIRECTOR NACIONAL DE VIALIDAD.

Remavesa. "Ante esta situación, se evaluará la posibilidad de dar por terminada anticipadamente la prestación de servicios por parte de la empresa", explicó el seremi Paulo De La Fuente.

"Hemos estado continuamente ocupados en esta obra, que ha presentado problemas derivados principalmente de los cambios de las postaciones, que realizan las empresas eléctricas, con el fin de permitir que el contratista de la obra, tenga faja fiscal para iniciar trabajos. Mientras esto sucede, se ha ido manteniendo con bacheos por parte de la empresa, que ha cuestionado la nueva modificación del contrato, por tanto debemos

ver de inmediato una fórmula que entregue una solución definitiva a este tramo altamente deteriorado que afecta a nuestras comunidades", agregó el representante del MOP en la región.

La autoridad recordó que "cada cambio en esta obra la hemos informado al alcalde, hemos estado con el director nacional de Obras Públicas, la Ministra, el director de Vialidad, y hoy ha llegado el momento de definir el estado futuro del camino, ya sea con la empresa Remavesa, o con otra fórmula, pero el compromiso hoy de Vialidad es iniciar obras en la ruta durante este último trimestre del año y dar seguridad a nuestras vecinas y vecinos, solución que definiremos este lunes como nos ha mandatado nuestra ministra Jessica López".

AGUDIZAN PROBLEMAS

Por su parte, para el alcalde de

'Mucha gente ha des-

truido sus autos, reventones de neumáticos, es al municipio que le reclaman y no

> Miguel Peña Alcalde de Quillón



"Debemos ver de inmediato una fórmula que entregue una solución definitiva a este tramo altamente deteriorado".

> Paulo De La Fuente seremi Obras Públicas Ñuble

que entregaron por parte de la Dirección de Vialidad sobre los nuevos plazos para concluir estos trabajos y que en su defecto podrían llevar más tiempo aún, Peña dijo que "no han podido de ser capaces desde el Ministerio de Obras Públicas o el seremi de no venir a explicar esta situación al concejo municipal o a la comunidad, tras esta situación vamos a acudir a Santiago ya que es una situación que ya

Quillón, Miguel Peña, entre los principales problemas que han tenido los vecinos de Quillón, señaló que "tras las lluvias hemos vuelto a estos eventos que son unos cráteres, donde mucha gente ha destruido

sus autos, reventones de neumáticos, es al municipio que le En relación a la respuesta no da para más".